



**Por expulsión de
Jaime Guzmán**

RENUNCIAS UDI A RENOVACION

- Partiendo por tres miembros del Tribunal Supremo. ● Aspectos resolutivos del fallo.
- Comunicado del partido sobre publicidad del documento.

Resolución del Fallo de expulsión de J. Guzmán de RN

■ **Causales son actos de indisciplina; actos violatorios de la declaración de principios y de los estatutos; y conductas indebidas que comprometieron los intereses y el prestigio del partido.**

El fallo del Tribunal Supremo de Renovación Nacional que sanciona con expulsión a Jaime Guzmán, en su parte resolutoria dice textualmente:

"Visto lo dispuesto en los artículos 50 letra D, 52 y 53 del Estatuto y del reglamento interno del Tribunal Supremo se resuelve: que ha lugar a la acusación formulada en contra del vicepresidente del Partido, señor Jaime Guzmán Errázuriz, por graves actos de indisciplina, actos violatorios de la declaración de principios y de los estatutos, como asimismo de las conductas indebidas que compromie-

tieron seriamente los intereses y el prestigio del Partido, en la forma relacionada en los considerandos de esta sentencia, aplicándose la sanción de expulsión contemplada en la letra F del artículo 5° del Estatuto, la que surtirá efecto de inmediato, debiéndose comunicar esta sentencia a la secretaría general una vez notificada, para los efectos administrativos que corresponda".

A raíz del Fallo.—

Dirigentes UDI renuncian a Renovación

- Los tres miembros de minoría del Tribunal Supremo
- UDI adoptará una decisión colectiva sobre irse o permanecer en el partido
- Comisión Política resolverá esta tarde sobre publicidad íntegra del Fallo de expulsión
- Declaraciones a "La Segunda" del dirigente de la tendencia UDI, Maximiano Errázuriz.

Guillermo Pumpin, Guillermo Elton y Willie Arthur, miembros del Tribunal Supremo de Renovación Nacional que sancionó a Jaime Guzmán, presentaron su renuncia al partido. La decisión está contenida en su voto de minoría del fallo, y estas renunciaciones iniciaron un proceso de actitudes similares que prometieron adoptar otros dirigentes de la tendencia UDI, como Andrés Chadwick, en tanto que otros esperaban permanecer hasta la realización del Consejo General del partido en Mayo.

Elton: "No podemos perder tiempo"

Elton señaló a "La Segunda" que "es lamentable lo sucedido en RN, pero hoy no podemos perder tiempo en problemas de un partido que ha regresado a conceptos personalistas". Agregó que "hoy



Andrés Chadwick a "La Segunda":
Esta tarde no asistiré a la Comisión Política.

hay que mirar el interés general del país: éste reside en poner nuestro esfuerzo en que se proyecte el régimen con el gran surgimiento, modernización y cambio profundo que significa, y así salgamos del subdesarrollo para beneficiar efectivamente, como en parte se ha hecho, a la población toda y especial a los más pobres".

Dijo también que para esto "hay que trabajar por el Sí en el próximo plebiscito apoyando al candidato que designen los comandantes en jefe y que espero —dijo Elton— que sea el Presidente Pinochet".

Pumpin: "Jaime Guzmán lo ha hecho mal, pero también lo han hecho muy mal los otros dirigentes"

Por su parte el también renunciado Guillermo

Pumpin explicó que "Jaime Guzmán lo ha hecho mal en cuanto a los principios de la democracia, pero también lo han hecho muy mal los otros dirigentes del Partido".

Chadwick: "no tengo motivación"

Por su parte, el dirigente ex UDI y miembro de la comisión política de RN, Andrés Chadwick, señaló esta mañana a "La Segunda" que "en un partido donde se expulsa a Jaime Guzmán no tengo ninguna motivación para pertenecer a él".

Chadwick señaló que la decisión que se adopte respecto de que si los miembros de la ex UDI continuarán o se retirarán de RN será "una decisión colectiva, una decisión en la que participan todas las personas que trabajaron en las listas por una verdadera renovación".

El dirigente agregó que, conocido el fallo, ahora "vamos a analizar cual va a ser nuestra actitud".

Trascendió que hoy las posibilidades que barajan los seguidores de Guzmán son el retiro inmediato o
(Continúa en la última página)

Guzmán anunció declaraciones para esta tarde

Una conferencia de prensa para las 16 horas programó Jaime Guzmán, en la sede poblacional de Renovación Nacional, donde antes funcionaba parte de la ex UDI.

Durante la mañana, no respondió llamadas telefónicas, y trascendió que realizó sus actividades cotidianas ordinarias, asistiendo a Misa al mediodía en la Iglesia cercana a su domicilio.